

qu'une classe d'hommes qui veulent maintenant être propriétaires à Montréal ; ce sont ceux qui ne l'ont jamais été. La vieille cité de Maisonneuve me rappelle ces vieilles familles ruinées par l'excès et qui, habituées à la bonne compagnie, se saignent aux quatre membres pour soutenir leur rang. L'équipage, les livrées, la valetaille, rien n'y manque, et la table n'a pas le nécessaire.

Notre coquette de ville est splendide aux yeux de l'étranger ; elle charme l'œil du voyageur ; sa toilette est sans reproche, elle reçoit avec la meilleure grâce du monde, mais ses habitants se demandent s'il ne serait pas plus avantageux de sacrifier l'étalage à la prospérité réelle.

24 Février 1870.

B. A. TESTARD DE MONTIGNY.

---